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НЗФ на постоянную работу требуются :
- электромонтеры, 
- машинисты мостовых кранов, 
- электрометаллурги, 
- электрогазосварщики, 
- машинисты тепловоза,
- помощники машиниста тепловоза,
- составители поездов,
- слесари-ремонтники, 
- токари, 
- модельщики деревянных моделей,
- охранники, 
- швеи (в т. ч.  люди с особыми потребностями).

Гарантии ПАО НЗФ: официальное трудо-
устройство, своевременная выплата высокой 
заработной платы, широкий социальный па-
кет: бесплатный проезд на работу и с работы, 
медицинская страховка, обеспечение оздоро-
вительного отдыха, туристических путевок 
по льготной цене, ежегодный оплачиваемый 
отпуск, оплата больничных листов. 

Обращаться в управление персоналом 
ПАО НЗФ. 

Справки по тел.: 654-763, 654-801.
Эл.адрес: oup@nzf.com.ua

На минувших выходных на базе спортклуба «Элек-
трометаллург» прошли соревнования второго этапа 
ХХVІІІ рабочей Спартакиады металлургов и горняков 
Украины. Восемнадцать команд от разных предприятий 
страны определили победителей и призеров по настоль-
ному теннису, легкоатлетическому кроссу и армспорту. 
Понаблюдать за спортивными баталиями на террито-
рии заводского спортклуба отправился и «ЭМ».

Достойная 
конкуренция

Андрей  ПОЛТОРАК

Первыми на старт вышли легкоатлеты. В кроссе команда НЗФ порадовала успешным выступлением. Так, в 
личном первенстве первое место завоевали Оксана Щекина (ЦПФ) и Наталья Живцова (ЦПТ), второе место 
заняли работники ЦВПФП Инна Смоленкова и Юлиан Шевяков, а третье - Сергей Лютиков (ЦПФ). В обще-
командном зачете наши бегуны добыли «бронзу», уступив лишь таким крупным предприятиям, как «Запорож-
сталь» и «ММК им. Ильича».

- Я выступаю за сборную завода уже четвертый год и рада, что результаты становятся лучше, - поделилась впе-
чатлениями от забега машинист крана О.Щекина. - Конечно, нужно и в дальнейшем продолжать тренировки, ведь 
соперники не стоят на месте в развитии, и конкуренция растет.

Спорт

4 стр.



25 мая 2018 г., №21 Акцент недели 2

Ф
о
то

 а
вт

о
р
а

У председателя 
правления

Но вначале расскажем о са-
мом празднике. Учреждена 
эта дата Международным ко-
митетом мер и весов  в октя-
бре 1999 года на 88-м заседа-
нии. Хотя предшествовало 
этому другое событие - озна-
менование подписания в Па-
риже в 1875 году на диплома-
тической конференции Ме-
трической конвенции.

Ежегодно тема этого празд-
ника меняется. Так, например, 
в 2005 году это было «Гло-
бальное доверие через про-
слеживаемость в рамках Меж-
дународной системы единиц», 
в 2006-м - «Мир метрологии на 
службе у всего мира», в 2007-м 
– «Измерения в окружающей 
нас среде». В 2018 году празд-
нование Всемирного дня ме-
трологии проходит под те-
мой «В постоянном развитии 
- Международная система еди-
ниц». Несмотря на то, что су-
ществует практически единая 
система измерений и этало-
нов, заводская метрология все 
же имеет свои специфические 
нюансы.

Все вы наверняка помните 
легенду о Вавилонской башне, 
где люди в результате «мета-
морфоз» перестали понимать 
друг друга, и строительный 
процесс остановился. То же са-
мое происходило с торговлей 
- локации и перечень продук-
ции расширялись, а вот тонко-
сти ее производства и реали-

зации «топтались на месте». В 
итоге новая наука стала двига-
телем развития мировых рын-
ков.     

- Сегодня, когда за окном 
XXI век, современная метро-
логия значительно разнится 
от той, которую ввели еще в 
1875 году, - она стала более об-
ширной и более точной, - гово-
рит начальник ЦЛАМ - глав-
ный метролог Владимир Жур-
бенко. - Эта наука, собствен-
но, была создана неспроста. 
В те времена уже активно ве-
лась торговля, а технический 
прогресс шел семимильными 
шагами. Поэтому точность и 
качество были в приоритете. 
Сегодня же метрология - не-
заменимая часть работы про-
мышленных и других пред-
приятий. Общеизвестно, что 
существует «три кита», на ко-
торых держится работа совре-
менного металлургического 
предприятия, - качество про-
дукции, энергоэффективность 
и конкурентоспособность. Вот 
именно последняя - результат 
успешного выполнения двух 
остальных факторов. И здесь 
жесткий контроль - залог эф-
фективной работы нашего за-
вода.      

Ежегодно в такой науке, как 
метрология, появляются но-
вые методы измерений, зако-
нодательные новшества, ос-
нованные на мировых практи-
ках. И именно поэтому завод-

ские метрологи всегда идут в 
ногу со временем. Посудите 
сами: НЗФ имеет обширный 
спектр заказов в разных угол-
ках земного шара. А это под-
разумевает выполнение раз-
личных пожеланий и требо-
ваний заказчиков - от спосо-
ба доставки до качественных 
характеристик ферроспла-
вов. Благодаря компетентным 
специалистам ЦЛАМ наше-
му заводу удается не только 
идти навстречу пожеланиям 
заказчиков, но и быть в пол-
ной мере конкурентоспособ-
ным предприятием на обшир-
ном металлургическом рынке. 

-  Несмотря на то, что в со-
став ЦЛАМ входит лабора-
тория метрологии, с измери-
тельным процессом связано 
все наше структурное подраз-
деление, - подчеркивает Вла-
димир Иванович. - Сегодня на 
НЗФ насчитывается порядка 
14 000 единиц измерительного 
оборудования, примерно 50% 
из которого мы можем обслу-
живать и проверять самосто-
ятельно, без привлечения го-
сударственных специалистов, 
ведь у нас для этого есть спе-
циально обученные работни-
ки. Но также есть и законода-
тельная база, согласно кото-
рой поверка и обслуживание 
остальных 50% оборудования 
должны производиться госу-
дарственными службами. Се-
годня у нас есть четкий план 

для проведения таких меро-
приятий, и, благодаря ответ-
ственности руководства заво-
да, мы вполне успешно реали-
зуем его.     

Сегодня лаборатория - это 
более сотни специалистов, ко-
торые ежедневно на «отлич-
но» решают производствен-
ные задачи, а значит, и продук-
ция НЗФ пользуется спросом, 
ведь изготовлена она соглас-
но общепринятым нормам и с 
учетом пожеланий клиентов. 
Не стоит забывать, что сегод-
ня Украина взяла курс на ев-
ропейские стандарты, а пото-
му и законодательная база в 
области метрологии начина-
ет меняться. При успешной 
реализации мероприятий, на-
правленных на улучшение 
промышленных процессов со-
гласно евронормам, в особен-
ности в работе ЦЛАМ, НЗФ 
сможет еще больше расши-
рить рынок сбыта своей про-
дукции.    

Ежегодный Всемирный 
день метрологии - в большей 
степени очередной повод ска-
зать «спасибо» нашим завод-
ским специалистам за их про-
фессионализм и точность. Не 
стоит забывать, что все мы 
- неотъемлемая часть про-
изводственной цепочки, и от 
четкого, а главное - резуль-
тативного выполнения своих 
обязанностей зависит общий 
успех.

20  мая  -  Всемирный  день  метрологии

Эталон точности
Кирилл  КАРПЕНКО

27  мая  -  День  химика

Формулы успеха           

Может, кому-то работа, свя-
занная с химией, кажется скуч-
ной и неинтересной, но только 
не для наших Валентин. Итак, 
будем знакомы…

Валентина Порплица при-
шла на завод в лабораторию 
анализа сырья лаборантом 
химического анализа еще со-
всем юной девушкой. Было это 
в 1977 году. Руководство лабо-
ратории сразу заметило в ее ха-
рактере черты, которые при-
сущи настоящему химику: это 
аналитический склад ума, усид-
чивость, выдержка, интуиция и, 
конечно же, легкая рука. Неда-
ром с 1986 года она работает в 
группе стандартизации и мето-
дических разработок. Валенти-
на Леонидовна владеет всеми 
навыками выполнения химиче-
ских анализов ферросплавов и 
сырья, а также другими совре-
менными методами работы в 
области химии на промышлен-
ном предприятии. В середине 

мая Валентина Порплица мог-
ла бы пойти на заслуженный 
отдых, но с такими ценными ка-
драми не расстаются, и поэтому 
ей было предложено порабо-
тать  дальше. 

Уже более 40 лет Валентина 
Леонидовна трудится в ЦЗЛ,  и 
здесь она по-настоящему счаст-
лива, ведь судьба распоряди-
лась так, что она нашла свое 
истинное призвание.

- По жизни Валентина Лео-
нидовна - светлый, жизнера-
достный человек, охотно де-
лящийся своим опытом с мо-
лодыми кадрами, - рассказы-
вает о сотруднице начальник 
ЦЗЛ Игорь Люборец. - Кро-
ме того, она - классный спе-
циалист и настоящий профес-
сионал своего дела. Ее энер-
гии хватает и на работу, и на 
семью. Коллеги знают, что 
она прекрасная мама, забот-
ливая дочь и, конечно же, са-
мая лучшая бабушка для лю-

бимой внучки Карины.
А вот Валентина Граб при-

шла на завод пробоотборщи-
ком ЦЗЛ в сентябре 1980 года, 
когда ей было всего семнад-
цать лет. Освоив навыки но-
вой профессии, она перешла 
на должность лаборанта хими-
ческого анализа лаборатории 
флюсов и электродной мас-
сы, где трудится по сегодняш-
ний день. 

- Работа в лаборатории элек-
тродной массы не из легких, - 
подчеркивает Игорь Игоревич. 
- Но Валентина Николаевна - 
настоящий знаток своего дела, 
имеющий большой опыт ра-
боты. Ее стаж на заводе почти 
38 лет! Поэтому неудивитель-
но, что она справляется со сво-
ими обязанностями просто вир-
туозно. Кроме того, она пред-
ставитель трудовой династии 

Граб: ее супруг  Виктор - работ-
ник ЦРМО-1, а в ЦПФ трудят-
ся сыновья - Валерий и Андрей 
(в 2015 году проходил службу 
в армии в трудное для нашей 
страны время). Воспитав троих 
прекрасных детей, она  посвя-
щает много времени любимым 
внукам -  Ирине и Левушке. И 
сегодня от имени своих коллег 
хочу поблагодарить Валентину 
Леонидовну и Валентину Нико-
лаевну за добросовестный труд 
и пожелать им здоровья, сча-
стья и дальнейшей плодотвор-
ной работы на благо нашего 
предприятия. И, конечно же, 
поздравляю всех работников, 
чья деятельность связана с 
выполнением сложных хими-
ческих анализов и методиче-
скими разработками, с нашим 
профессиональным праздни-
ком - Днем химика!   

Многие из нас помнят выражение о том, что в мире нет ниче-
го совершенного. Трудно не согласиться, но, как правило, даже 
в ряде четких правил бывают свои исключения. Сегодня одной 
из самых точных наук в мире является метрология. А вот ра-
бота самих метрологов в первую очередь строится не на догад-
ках, а на фактах. О том, что метрология - наука, в которой не 
существует слова «возможно», хорошо знают в заводской цен-
тральной лаборатории автоматизации и механизации. В честь 
Всемирного дня метролога мы и поговорим о заводских специ-
алистах ЦЛАМ в этом материале «ЭМ». 

В последнее воскресенье мая в Украине отмечают День хи-
мика. На нашем заводе трудится немало замечательных спе-
циалистов - инженеров-химиков и лаборантов химического 
анализа. В этом материале «ЭМ» мы расскажем о двух из них 
- лаборанте химического анализа группы стандартизации 
и методических разработок ЦЗЛ Валентине Порплице (на 
фото слева) и лаборанте химического анализа  группы анали-
за флюсов и электродной массы ЦЗЛ Валентине Граб. 

Ценные кадры 
нужно беречь
Анна ЧАПЛЫГИНА

В минувший вторник, 22 мая, в ходе опе-
ративного совещания с руководителями 
структурных подразделений председатель 
правления, генеральный директор завода 
Владимир Куцин коснулся важных произ-
водственных и кадровых тем, но прежде он 
тепло поздравил присутствующего на со-
брании именинника - и. о. начальника УСХ 
Игоря Жученко. 

Переходя к производственной повестке 
дня, Владимир Семенович проинформиро-
вал о новом кадровом назначении. Так, со-
гласно приказу № 200 на должность заведу-
ющего городской базой отдыха ОУСО на-
значен Владимир Плашихин.  

- Владимир Николаевич - человек на за-
воде известный, - отметил в ходе представ-
ления Владимир Семенович. - И пускай 
база отдыха - не самый важный заводской 
объект, но нужный для заводчан. Впере-
ди у нас празднование Дня металлурга, и я 
уверен, что вы предпримете необходимые 
меры, чтобы база отдыха в перспективе 
принимала заводчан обновленной. 

Далее с докладом о производственной си-
туации выступил начальник ПТО Игорь 
Филиппов.

- По производству высокоуглеродистого 
ферромарганца программа месяца выпол-
нена, и печь №8  переведена на выплавку 
малофосфористого шлака, - сказал Игорь 
Юрьевич. - ПЦ-9 программу по выплавке 
ферромарганца и флюсов выполнил, и две 
печи  работают по переплаву отсевов ЦПФ 
для выполнения заказов. 

Только цифры 
Итоги работы завода за 21 день мая: 

при плане 46492 т выплавлено 46224 т 
ферросплавов, 14635 т малофосфористо-
го шлака. По иным видам продукции 
произведено 180 т флюсов, 1583 т элек-
тродной массы, в т. ч. 265 т товарной, 
93258 т агломерата, 42504 т шлакощебе-
ночной продукции, 924 т вторичного мар-
ганцевого сырья, 236 т смеси шлакометал-
лической  и 16960  штук биг-бэгов. Отгруз-
ка ферросплавов составила 48190 т, из них 
20342 т в контейнерах.

- Работаем не без сложностей, но я уве-
рен, что производственную программу вы-
полним, - подытожил Владимир Семено-
вич. -  Задача руководителей подразделе-
ний - не ослаблять контроль и своевремен-
но координировать действия персонала. 
Есть серьезные подвижки по печи №1 ЦПФ 
- сегодня выгребка на этом объекте завер-
шилась. И я хочу поблагодарить всех, кто 
принимал участие в этом непростом меро-
приятии. За инициативность и ответствен-
ный подход всех специалистов мы обяза-
тельно премируем.

Далее о ходе разработки и реализации 
программы по привлечению и закрепле-
нию кадров выступил начальник управле-
ния персоналом Виталий Фирсов. Он де-
тально остановился на анализе причин 
увольнения сотрудников, рассказал о рабо-
те с учебными заведениями  региона и ме-
роприятиях, способствующих  привлече-
нию специалистов на НЗФ.

- Есть проблема - нехватка электриков. 
По всем структурным подразделениям по-
рядка 48 вакансий, - охарактеризовал наи-
более острые проблемы в кадровой поли-
тике предприятия Виталий Игоревич. - Но 
есть и положительная динамика. Так, уже в 
августе мы сможем закрыть потребность в 
машинистах кранов, поскольку к этому вре-
мени 15 работников завода завершат обу-
чение по этой специальности и приступят к 
работе.  Сегодня мы готовы обучать завод-
чан смежным профессиям и видим в этом 
перспективу. Кроме того, мы ведем осно-
вательную работу по обеспечению кадро-
вого резерва специалистов всех уровней, а 
на образовавшиеся вакансии специалистов  
проводим конкурс. Также проводим встре-
чи со студентами и приглашаем их на экс-
курсии на завод. И эффект от этой рабо-
ты уже есть. Так, только в мае по вопросу 
трудоустройства к нам обратился 91 чело-
век, из них 55 приняты, и еще 46 кандида-
тов - на стадии рассмотрения. С 1 июня с 
вновь принятыми сотрудниками также пла-
нируем работать по программе адаптации, 
в рамках которой они смогут ознакомить-
ся с социальными объектами предприятия, 
а также с производством. И только потом, 
при содействии наставника, смогут плавно 
вникнуть в суть своей основной работы.

В завершение оперативного совеща-
ния главный врач МСЧ Светлана Ляшен-
ко-Ефремова проинформировала коллег о 
проблеме с обеспечением бланками боль-
ничных листов.   

В плане укрепления кадрового баланса подвижки есть, хотя отток пока 
еще наблюдается. В том, что нам удастся выровнять кадровую систему, 
я даже не сомневаюсь. При этом наша основная задача - сохранить 
специалистов высокого класса. Однако только наших усилий в этом на-
правлении мало, необходимо, чтобы и на уровне государства  в этом 
вопросе осуществлялся взвешенный подход.

Владимир КУЦИН.

Украина присоединится к Метрической конвенции, - «Журналист».
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Піклуємось  про  майбутнє

Ігри патріотів
Кирило КАРПЕНКО

Про те, що наш завод веде до-
статньо  активну соціальну по-
літику, знають не лише феро-
сплавники, але й більшість ніко-
польців. Серед іншого керів-
ництво НЗФ зосереджує свою 
увагу на роботі з підростаючим 
поколінням українців, адже саме
вони - наше майбутнє. 

Так, з 21 по 23 травня  на тери-
торії бази відпочинку «Феро-
сплавник» пройшов міський 
етап Всеукраїнської дитячо-
юнацької військово-патріотич-
ної гри «Сокіл» («Джура»), ос-
новним  організатором якого є 
відділ освіти і науки Нікополь-
ської міської ради.  Отже протя-

гом трьох днів 200 представників 
26 міських шкіл змагалися у 
стрільбі, збиранні палаток, роз-
палюванні вогню, умінні вари-
ти кашу у польових умовах та 
іншому.  

- Дуже приємно, що Воло-
димир Семенович пішов нам 
назустріч, коли виникло питан-
ня про місце проведення ігор, і 
розпорядився виділити для цієї 
мети територію бази відпочинку 
«Феросплавник», - подякував за 
підтримку генеральному дирек-
тору заводу Володимиру Куціну 
один з тренерів гри Олександр 
Шевченко. - Адже ще у 2015 році 
ми вже успішно проводили тут 

цей захід. В першу чергу  це ви-
ховна програма. Протягом року 
діти займаються згідно з поло-
женням гри, проходять заняття, 
під час яких вони отримують на-
вички з надання першої медичної 

допомоги, орієнтування на міс-
цевості та інших дуже корисних 
дисциплін.  Основна мета таких 
заходів - виростити справжніх 
патріотів нашої країни. Зараз ми 
проводимо так званий шкільний 

етап гри, а ось наприкінці року 
відбудеться підсумковий етап.  
Ми щиро вдячні феросплавни-
кам за такий теплий прийом 
та суттєву участь у вихованні 
молоді.

Польская волна: 
вернувшиеся на родной берег
Андрей  ПОЛТОРАК

Александр Крайний до своего вояжа в 
Польшу 12 лет отработал на нашем пред-
приятии. За это время у него сложились 
дружеские отношения с коллегами по 
ЦПФ, а с руководством цеха сформиро-
валось полное взаимопонимание. Но под-
давшись на соблазн  заработать большие 
деньги  за границей, решил сменить при-
вычную обстановку и стабильную зар-
плату на мифические «золотые» поль-
ские горы.

- Я устроился на фирму по сбор-
ке металлоконструкций, где прорабо-
тал полгода, - рассказывает слесарь-ре-
монтник ЦПФ. - В первые дни стало по-
нятно, что подавляющее большинство 
украинцев зарабатывают здесь день-
ги на самых низших уровнях, занимая 
элементарные должности, от кото-
рых отказались сами поляки. Причина 
тому - низкая для Евросоюза зарплата 
и слабая социально-экономическая за-
щищенность специалиста. Что и гово-
рить, если среди моих коллег не было ни 
одного гражданина этой страны. Под-
качали и бытовые условия. Изначаль-
но обещали проживание в гостинице, в 
двухместном номере. На деле же - две-
надцать человек ютились в трехком-
натном доме, с одним санузлом и кухней. 
Только представьте себе, что у нас тво-

рилось утром, когда дюжина мужчин со-
биралась на работу! Конечно, это влия-
ло на общее состояние, настроение. По-
явилось чувство угнетенности. 

На производстве моей обязанностью 
была подготовка металлоконструк-
ций к сборке. Рабочий график: двенад-
цать часов на ногах, из них лишь трид-
цать минут на обед. Трудиться прихо-
дилось много, выполняя физически тя-
желые работы, в атмосфере нехватки 
рабочих рук. Мужчины, кто постарше, 
еще справлялись с обязанностями, а вот 
молодежь буквально падала от устало-
сти. На рабочем месте ты предостав-
лен самому себе и о технике безопасно-
сти должен побеспокоиться самосто-
ятельно. Правда, средства защиты и 
спецодежду предоставляли. Кстати, 
по этому поводу есть интересный ню-
анс: спецовка почему-то другого цвета, 
отличающаяся от других. Нас как бы 
помечали. Наверное, чтобы легче было 
распознать украинца. 

Но, конечно, я понимал, куда ехал, и 
цель была одна - заработать. Ведь у 
всего есть цена. Но и здесь меня ожи-
дал неприятный сюрприз. В частности, 
при организации сотрудничества меж-
ду специалистом и работодателем по-
является некая фирма-прослойка, че-
рез которую решаются все вопросы. За 
свои услуги она взимает плату от 10 до 
30% твоего заработка. Кроме того, моя 
фирма никак не компенсировала затра-
ты на проживание, проезд и питание. В 
итоге, из полученных 22000 гривен, если 
перевести на нашу валюту, «чистыми» 
остаются только 14000. С учетом по-
следних изменений на НЗФ, связанных с 
повышением зарплаты, сейчас я не вижу 
смысла в такого рода заработках. Раз-
ница получается несущественная, а вот 
корпоративная надбавка теряется. 

В дополнение к этому в такой ат-
мосфере все чаще вспоминаешь семью, 
детей. Кстати, на НЗФ недавно поя-
вился билборд с плачущим ребенком, к 

которому с иронией отнеслись некото-
рые ферросплавщики. Так вот за себя 
могу сказать, что он очень точно пе-
редает настроение в семье, когда ты 
уезжаешь. Никогда не забуду выраже-
ние лица детей, когда поезд отправлял-
ся с перрона… К слову, на нашем пред-
приятии меня приняли без проблем. В 
некотором смысле мне даже повезло, 
ведь я вернулся в свою бригаду, в род-
ной коллектив. Я рад, что мне оказа-
ли такое доверие, и теперь постараюсь 
его оправдать.

Но если Александру еще удалось по-
работать и компенсировать часть своих 
затрат, то следующий наш герой даже не 
смог окупить такой поездки. 

- Работу искал сам, без посредников, - 
вспоминает электрогазосварщик РМЦ 
Игорь Пашковский. - Нашел одну «мо-
лодую» польскую фирму. Пообещали 
достойные условия труда и высокую 
зарплату. В конце года отправился в 
Польшу на вагоностроительный завод 
в Быдгоще, где должен был работать 
сварщиком. По приезде меня поселили в 
хостел, где я вместе с остальными ре-
бятами просидел две недели, так и не 
приступив к работе по причине отсут-
ствия инструментов и материалов. 

Мы готовы были выполнять и другую 
работу, но нас отказались задейство-
вать на других участках.  Причем все 
это время мы питались за свой счет, и 
естественно, средства быстро закон-
чились. Кстати, по ряду затрат орга-
низация нам ничего не компенсировала. 
Потом сказали, чтобы приезжали уже 
в новом году. Однако, разочаровавшись 
в таком отношении, никто, конечно, 
возвращаться уже не стал. Получает-
ся, что мы не только не заработали, а 
еще и существенно потеряли. Так как 
дорога, оформление документов и дру-
гие вопросы легли на наши плечи. Знаю, 
что некоторые из моих несостоявших-
ся коллег даже взяли кредиты, чтобы 
уехать в Польшу. Наверное, теперь жа-
леют. 

Ну а я, вернувшись в Никополь, решил 
больше не испытывать судьбу. На то 
были как семейные обстоятельства, 
так и гарантия стабильного дохода на 
НЗФ. Кроме того, мне все здесь знако-
мо, ведь до моего неудачного вояжа в 
Польшу, я проработал на предприятии 
восемь лет. К слову, приняли на заво-
де меня нормально, без проблем. За что 
очень благодарен. Объяснил в управле-
нии персоналом, какая сложилась ситу-
ация, оформил все необходимые доку-
менты - и вот я снова ферросплавщик. 
Сейчас в рабочее время осваиваю смеж-
ную профессию стропальщика в тех-
учебе. 

Конечно, каждый сам кузнец свое-
го счастья и вправе самостоятельно ре-
шать, где и как строить свою жизнь. Но 
когда вы, возможно, задумаетесь о сме-
не места работы в пользу заграницы, 
вспомните эти, да и множество других 
уже рассказанных, в том числе и на стра-
ницах «ЭМ», историй. Спросите себя: «А 
стоят ли спокойная жизнь, стабильный, 
достойный заработок на НЗФ и уважи-
тельное отношение к своей персоне не-
скольких сотен долларов в месяц?» По-
жалуй, вопрос риторический. 

В Украине продолжается трудовая миграция населения. Уже несколько лет наши 
сограждане выезжают за границу, в основном в Польшу, оставляя семьи в призрач-
ной надежде заработать. Однако приезжая в соседнюю страну «заробитчане» все чаще 
сталкиваются с обманом и пренебрежительным отношением со стороны работодате-
лей. Постепенно иллюзия легких денег рассеивается. Так, соцопрос показал, что укра-
инских трудовых мигрантов в Польше интересуют исключительно сезонные заработ-
ки. Три четверти работников не планируют задерживаться за рубежом. Причем каж-
дый пятый заявил, что трудиться в соседнюю страну не поедет больше ни при каких 
обстоятельствах, а эмигрировать готов только каждый десятый респондент. Да, трудо-
вая миграция привела к дефициту кадров в Украине. Но нехватка рук стимулировала 
повышение зарплат внутри страны, и уехавшие в Польшу «заробитчане» стали осоз-
навать поспешность своего решения. Ярким примером этому является опыт ферро-
сплавщиков, вернувшихся с заработков и решивших вновь трудоустроиться на НЗФ. 

Актуально

Госстат Украины заявил о росте промышленности, - JewishNews.
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(Окончание. 
Начало на 1-й стр.).

- Действительно, мы вступили 
в борьбу с настоящими профес-
сиональными легкоатлетами, - 
поддержал партнера по команде 
старший горновой С.Лютиков. - 
Оттого занятое призовое место 
на таком уровне - сродни победе. 

В это время в спортзале СК 
полным ходом шла борьба по 
настольному теннису. Участники 
продемонстрировали высокое 
мастерство в этом виде спорта, 
то и дело заставляя болельщи-
ков восхищенно аплодировать. 
Но вот где действительно было 
шумно и оживленно, так это на 
соревнованиях по армрестлингу, 
где несколько десятков богаты-
рей-металлургов выявляли силь-
нейшего. Отметим, что уровень 
спортсменов этой Спартакиа-

ды абсолютно не уступал участ-
никам чемпионата Украины по 
данному виду спорта. Поэтому 
выход в каждый следующий ра-
унд для участников уже можно 
было считать маленькой побе-
дой.

- В армрестлинге я принимаю 
участие во второй раз. Мне уда-
ется навязывать борьбу, но пока 
не могу похвастаться высокими 
результатами, - сказал дробиль-
щик ЦВПФП В.Велепа. - Мой 
конек - гиревой спорт. Здесь так-
же нужна сила, но применяют-
ся совсем другие подход и тех-
ника. Да и ребята в армспорте в 
основном все молодые. Но буду 
работать над собой и продолжу 
усердные тренировки, дабы в бу-
дущем более достойно предста-
вить родное предприятие.

Итак, в финале соревнований 

лучшим среди ферросплавщи-
ков стал неоднократный побе-
дитель и призер рабочей Спар-
такиады металлургов и горня-
ков Украины, плавильщик ЦПФ 
Сергей Ткаченко. В личном пер-
венстве он завоевал «серебро».

- Всего в Спартакиаде приняли 
участие около трехсот спортсме-
нов, - подвел итоги мероприятия 
председатель спортклуба, ди-
ректор ДЮСШ «Электрометал-
лург» Семен Рохкин. - Учитывая 
масштаб такого события, руко-
водство завода и профсоюзного 
комитета уделили особое вни-
мание подготовке к проведению 
данного этапа Спартакиады. 
Стоит отметить, что гости по до-
стоинству оценили наши стара-
ния. В первую очередь их прият-
но  удивил высокий уровень ин-
фраструктуры заводской спор-

тивной базы, ее ухоженность. 
Что, пожалуй, и неудивительно, 
ведь, к сожалению, украинские 
металлургические и горнодобы-
вающие предприятия все чаще 
отказываются от содержания 
спортивных объектов, и многим 
из ныне прибывших участников 
соревнований просто негде зани-
маться. А у нас созданы все ус-
ловия для тренировок и прове-
дения спортивно-массовых ме-
роприятий. В связи с этим было 
принято решение, что заключи-
тельный этап Спартакиады так-
же пройдет в Никополе на базе 
СК «Электрометаллург». Сорев-
нования будут проводиться по 
баскетболу, шахматам и шаш-
кам. Ждем с нетерпением наших 
коллег - металлургов и горняков 
и приглашаем болельщиков под-
держать своих земляков!

Новая победа наших волейболистов

Спорт
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Достойная конкуренция

Благодарность 
от ЦК ПМГУ

- Центральный комитет 
Профсоюза металлургов и 
горняков Украины благода-
рит генерального директо-
ра завода Владимира Семе-
новича Куцина за предостав-
ленную возможность прове-
дения 18-20 мая 2018 года на 
базе спортивного комплекса 
«Электрометаллург» НЗФ 
второго этапа ХХVІІІ ра-
бочей Спартакиады, в ко-
торой приняли участие 18 
предприятий ГМК Украины, 
- выразил признательность ад-
министрации, профсоюзному 
комитету завода и работникам 
СК «Электрометаллург» пред-
седатель Центрального комите-
та профсоюза Сергей Комышев. 
- Соревнования организованы 
и проведены на самом высо-
ком уровне. В этом большая 
заслуга руководства пред-
приятия, профсоюзного ко-
митета, работников спорт-
комплекса и СК «Электро-
металлург». Мы благодарим 
всех тружеников завода, за-
действованных в организа-
ции и проведении Спартакиа-
ды, и надеемся на дальнейшее 
сотрудничество и взаимопо-
нимание.

Совсем недавно на страницах газеты «Электрометаллург» рассказывали об успешном выступлении заводской волейбольной команды на 28-й рабочей 
Спартакиаде металлургов и горняков Украины. И вот новая победа - 1-е место в первенстве города среди ветеранов, которое завершилось 12 мая 2018 года. 

14 июня в третий раз стартует шоу 

Поспеши на кастинг! 
«Я  горжусь  своими 
воспитанниками!»

Культура

17 мая в ДК НЗФ состоялся 
праздник - отчетный концерт 
театра танца «Богема». Ме-
роприятие прошло на достой-
ном уровне, ярко и запоминающе 
- танцоры продемонстрирова-
ли свои лучшие номера и высту-
пления. В зале негде было яблоку 
упасть. 

- В этот день выступал наш ос-
новной состав, - рассказала руко-
водитель коллектива Ольга Сер-
пуховитина. - Мы долго готови-
лись к концерту и рады, что зри-
телям понравилось, что смогли 
подарить им хорошее настрое-
ние и положительные эмоции. Я 
горжусь каждым своим вос-
питанником! Прият-
но было получить 
п о з д р а в л е н и я 
от наших ребят 
из Киева, Дне-

пра и даже из-за границы. Хоте-
лось бы поблагодарить руковод-
ство завода и ДК за возможность 
заниматься на лучшей концерт-
ной площадке города, за помощь 
в организации и проведении ме-
роприятий и содействие в поезд-
ках на конкурсы. Без вашей под-
держки нам было бы трудно до-
стигнуть того уровня, который 
у нас есть на сегодняшний день. 
Но на месте мы стоять не будем. 
Жизнь в нашем коллективе бур-
лит - у меня и моих верных по-
мощниц Юлии Чаговец, Евгении 
Никитченко и Елены Шовковой 
еще много задумок и планов, ко-
торыми мы обязательно пораду-
ем зрителя. Так что приходите на 

наши концерты - 
хорошее настрое-
ние мы вам гаран-

тируем! 

Помните ли вы, как ярко и 
феерично прошел заводской 
конкурс талантов «НЗФ має 
талант»? Так вот в этом году у 
вас есть шанс превзойти успе-
хи прошлогодних конкурсан-
тов. А всего-то нужно прийти на 
кастинг в ДК НЗФ и показать, 
чем именно вы уникальны. Воз-
можно вы прекрасно деклами-
руете стихи или рассказываете 
шекспировский монолог  Гам-
лета так проникновенно, как 
никто из ваших знакомых… А 

быть может, вы так  поете, что 
за душу берет, или показывае-
те фокусы так, что соседские 
детишки не отстают от вас ни 
на шаг… Да мало ли среди нас 
талантливых людей?! Увере-
ны - вас много. Так, давайте со-
вершим вместе погружение в 
завораживающий конкурсный 
мир! А специалисты заводско-
го Дворца культуры вам в этом 
обязательно помогут! 

Не упустите шанс заявить 
о своем таланте и приходите 

на кастинг, который продлит-
ся по 1 июня включительно.  
Само же шоу пройдет 14 июня. 
Так что поторопитесь, чтобы у 
вас было время на репетиции. 
Полную информацию об уча-
стии в конкурсе можно полу-
чить, позвонив по тел.: 2-10-34 
или (066) 439-83-69 (Наталья 
Гармаш). Участвуйте, и вы не 
пожалеете! Победителей кон-
курса ожидают признание пу-
блики и замечательные при-
зы!

- Стоит отметить, что волей-
болисты ПАО НЗФ уверенно 
занимают лидирующую пози-
цию  среди других команд. Да и 
состав ее практически не меня-
ется - это спортсмены-ферро-
сплавщики, неоднократно за-
щищавшие спортивную честь 
завода на соревнованиях раз-
личного уровня: Александр Ка-
лугин, Николай Ляшенко, Ген-
надий Пыхтин, Константин Ки-
сарин, Владимир Яровицкий 
и бессменный наставник ко-
манды - тренер  Юрий Алек-
сеевич Негрецкий, - рассказал 
об успешном выступлении за-
водской команды заведующий 
учебно-спортивным  отделом 

СК «Электрометаллург» Ни-
колай Гаман. - Благодаря опы-
ту и профессионализму Юрия 
Алексеевича его воспитанни-
ки становились неоднократны-
ми победителями и призерами 
всеукраинских соревнований.  
Среди них Богдан Черный и 
Дмитрий Колпаков - масте-
ра спорта Украины по волей-
болу, игроки ВК «Днепр» Су-
перлиги, серебряные призеры 
чемпионата Украины; Алек-
сандр Коваль - член юноше-
ской сборной команды Украи-
ны, который в составе львов-
ской команды «Барком-Ка-
жаны» выиграл в 2018 году 
Кубок и первенство Украины 

и выполнил норматив мастера 
спорта,  и др.

Высокие результаты рабо-
ты Ю.Негрецкого были отмече-
ны Федерацией волейбола Дне-
пропетровской области. На от-
четной конференции, которая 
состоялась в начале мая, Юрию 
Алексеевичу вручена Благо-
дарность «За багаторічну плідну 
працю, високий професіоналізм, 
пропаганду здорового способу 
життя та вагомий особистий 
внесок  у підвищення спортивно-
го іміджу волейболу області».

Поздравляем наших волей-
болистов и их тренера и жела-
ем новых спортивных побед и 
рекордов! 

Президент одобрил упрощенный ввоз автомобилей в Украину, - ТСН.
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еред тем как рассказать 
о Викторе Васильевиче, 
хочу сделать неболь-
шое предисловие. До 
интервью я не знал это-
го человека, и для меня 

машинист разливочной маши-
ны Бредихин был личностью-
загадкой. Имелась лишь крат-
кая информация. Специалист, 
посвятивший всю свою жизнь 
НЗФ, хороший семьянин, от-
зывчивый человек, профессио-
нал. Но такие слова на нашем за-
воде можно применить ко мно-
гим. А вот какой он в жизни? Я 
очень надеялся, что мне в кото-
рый раз повезет, и я найду хо-
рошего рассказчика, человека, 
который позволит мне немно-
го прикоснуться к истории заво-
да. И я не ошибся - мой собесед-
ник оказался тем самым ключи-
ком, частично приоткрывающим 
дверь истории становления заво-
да. А если быть более точным - 
я увидел некоего рода эталон со-
временного ферросплавщика, за 
плечами у которого десятилетия 
опыта. Итак, знакомьтесь, Вик-
тор Бредихин…

- На завод я пришел в 1972 

году, - вспоминает Виктор Ва-
сильевич. - Сразу трудоустро-
ился слесарем в РМЦ. Тогда 
мне было 18 лет, а это значило, 
что скоро призовут в армию. И 
через полгода так и случилось: 
я отправился отдавать долг 
Родине, но, правда, в другой 
стране - Германии. В Берлине 
прослужил до 1975 года. Ког-
да демобилизовался, уже точ-
но знал, где хочу работать, - на 
НЗФ. Правда, на разливочные 
машины пошел  не сразу, сна-
чала полгода проработал га-
зовщиком. Но в итоге в марте 
1976 года все же занялся тем 
делом, которому и посвятил 
практически всю свою трудо-
вую деятельность - стал маши-
нистом разливочной машины. 
Тогда моим наставником был 
Юрий Быстров. Именно он 
обучил меня, и благодаря его 
опыту и подходу я смог оси-
лить эту профессию. 

О том, что времена менялись, 
знают многие. Взлеты и паде-
ния промышленности страны, 
обретение Украиной незави-
симости, что в дальнейшем из-
менило принципы конкурент-

ности на мировом рынке ме-
таллургии, спады и увеличе-
ния оборотов производства… 
Именно это время застал Юрий 
Бредихин, и оно закалило его 
характер.

- По моим скромным под-
счетам, за годы моей работы в 
ЦПФ через мои руки прошло 
порядка 1,5 млн. тонн метал-
ла, - говорит машинист Бре-
дихин. - И это, действительно, 
скромные подсчеты. Думаю, 
что больше. Очень жаль, что 
моих коллег, с которыми мы 
прошли огонь, воду и медные 
трубы, на заводе сегодня оста-
лось не так много. С большин-
ством из них, как говорится, и 
в разведку не страшно. Но вре-
мена меняются, приходят мо-
лодые специалисты. Конечно 
же, передаю опыт. Ведь в на-
шей работе есть одна важная 
составляющая - здесь нужно 
уметь принимать решения! И 
вот этому качеству тоже нуж-
но учить, только так можно до-
биться эффекта. И тогда через 
время начинающий специалист 
станет настоящим профессио-
налом. Я обучил многих нович-

ков,  и я всегда старался доне-
сти до них одну-единственную 
мысль: уверенность - хорошо, 
самоуверенность - плохо! Сле-
дуя именно этой истине, можно 
добиться успеха в любом деле, 
а главное - можно добиться ре-
зультата. 

По словам Виктора Василье-
вича, работа у него, конечно 
же, тяжелая, но в другом деле 
он себя не видит. Подытожил 
эту мысль он просто: «Это бу-
дет не то!». 

Сегодня Виктор Бредихин - 
глава семьи, в которой его це-
нят, любят и уважают. Жена, 
две дочери, внучки - это глав-
ная его ценность. Но и люби-
мая работа за десятилетия не 
надоела.

- Я, как и ранее, продолжаю 
учиться, - говорит Виктор Ва-
сильевич. - Давно усвоил урок: 
качество продукции - это в пер-
вую очередь показатель моего 
труда. Ведь мне доверено очень 
серьезное дело, и оплошать я 
не могу. Я хоть и на пенсии, но 
дома не могу сидеть, безделье - 
не мое. А тут постоянное дви-
жение - это затягивает!
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Человек на своем месте 
Татьяна  ХАРЛАН

Заместитель главного механика Михаил Власюк - достаточно скромный, он не любит 
публичность и громкие слова, потому что он - человек дела. На своей должности он дав-
но и, по общему признанию, тут на своем месте. Ведь своими руками он перебрал большую 
часть оборудования, которое работает на предприятии. Даже уже находясь на руково-
дящих должностях, никогда не боялся закатить рукава и лично посмотреть, в чем при-
чина поломки. Не составляет для него сложности и подготовка документации, как вну-
тренней, так и внешней: только изучив бумаги от первой до последней строчки - он ста-
вит под ней подпись. Да и житейской мудрости ему не занимать - каждый в отделе хоть 
раз, да спрашивал у него, как поступить в той или иной ситуации. 

ихаил Григорьевич работает на 
заводе уже 29 лет, - говорит о кол-
леге  главный механик НЗФ Сер-
гей Шматков. - Он прошел долгий 
трудовой путь от слесаря подряд-
ной ремонтной организации «Дне-

продомнаремонт», занимавшейся текущи-
ми и капитальными ремонтами на заводе, до 
механика агломерационного цеха. В середи-
не 2000-х он стал заместителем главного ме-
ханика завода. Я лично рекомендовал его и 
считаю, не ошибся - здесь он на своем ме-
сте. Он технически грамотный специалист с 
большим опытом. Работу свою делает с ду-
шой. В любой вопрос вникает, разбирается 
в нюансах. Достаточно дотошно, в положи-
тельном смысле этого слова, работает с ме-
ханиками цехов. И это хорошо, потому что 

цена ошибок в их работе очень высока. Ми-
хаил Григорьевич - мой верный помощник, я 
всегда знаю, что могу на него рассчитывать. 
Он  надежный товарищ, со всеми поддер-
живает хорошие отношения, как в отделе, 
так и на заводе. В сферу его ответственно-
сти входят текущие и капитальные ремон-
ты оборудования на заводе. В плане органи-
зации этой работы он мне оказывает неоце-
нимую помощь, контролируя ее выполнение 
на всех этапах. Свои знания, умения и опыт 
он передает молодым специалистам меха-
нослужбы и поэтому пользуется заслужен-
ным авторитетом в коллективе.

- Михаил Григорьевич умеет смотреть на 
проблему под другим углом, - рассказыва-
ет о коллеге заместитель главного меха-
ника по внешним поставкам Владимир Мо-
розов. - Он, как и я, выходец из аглоцеха. 
Когда я устроился туда, он уже работал и 
успел зарекомендовать себя, как достаточ-
но опытный специалист. Его даже в пример 
другим ставили - мол, вот как нужно рабо-
тать. С оборудованием всегда был и оста-
ется на «ты». Михаил умеет анализировать, 
принимать решения и брать на себя ответ-
ственность за них. К нему всегда можно об-
ратиться за советом - за все время, что с 
ним работаю, он ни разу не отказал в помо-
щи. На его теперешней должности у него 
достаточно большой объем работы, кото-
рую он умеет организовать, и выходит это 

у него легко и непринужденно. Думаю, это 
и есть показатель профессионализма.

- Михаил Власюк - спокойный, ответ-
ственный, требовательный, но тем не ме-
нее компромиссный руководитель, - рас-
сказывает начальник бюро текущих и ка-
питальных ремонтов механослужбы Та-
тьяна Ляшенко. - Он именно тот человек, 
к которому обращаются, когда нужно ре-
шить спорные вопросы, потому что он зна-
ет, как это сделать технически грамотно, 
что не каждому дано. Он отличный специа-
лист. С ним работать надежно, я в нем уве-
рена. Думаю, на правах давнего друга, могу 
сказать: Михаил Григорьевич - хороший 
скромный парень. Таких бы побольше! 

 Как отмечают коллеги, Михаил Власюк 
не только работает с хорошими показате-
лями, но так же и отдыхает. Так, он заядлый 
рыбак, который за раз может поймать до 
двух-трех десятков толстолобиков.    

На днях Михаил Григорьевич отмечает 
свой юбилей. 

Коллектив механослужбы поздравля-
ет  замечательного юбиляра с 50-лети-
ем и желает спокойной и обеспеченной 
жизни, чтобы оптимизм никуда не исче-
зал,  здоровье с годами крепчало, удача 
сопутствовала в делах, коллеги уважа-
ли, а жизнь была наполнена яркими собы-
тиями!

Кирилл  КАРПЕНКО

На каждом предприятии 
есть люди, которые, подоб-
но Атлантам, на своих плечах 
несут нелегкую ношу - ответ-
ственность за эффективную 
работу. Конечно же, на НЗФ 
это и руководители, и масте-
ра, и технологи, на которых 
лежит бремя обеспечения 
стабильного производствен-
ного процесса. Также в перечне 
таких сотрудников особое ме-
сто занимают специалисты, 
опыт которых на вес золота, 
и именно они в определенных 
моментах принимают важней-
шие производственные 
решения. В их числе - машинист 
разливочной машины ЦПФ 
Виктор Бредихин. 

Поможем 
семье 
Литовченко

Никто не знает, когда в 
его дом постучится беда, но 
на то мы и одна большая се-
мья НЗФ, чтобы помогать 
друг другу. Сейчас электро-
слесарю ЦРМО-2  Николаю 
Литовченко необходима по-
мощь для лечения супруги 
Евгении. Врачи поставили 
ей диагноз - злокачествен-
ное новообразование сосу-
дистой оболочки левого гла-
за (меланома). Евгения на-
ходится сейчас в Одессе в 
Институте глазных болез-
ней и тканевой терапии им. 
В.П.Филатова. Ей требуют-
ся две операции по внедре-
нию и извлечению апплика-
тора (титановая пластина) 
для лучевой терапии. Ориен-
тировочная стоимость этих 
двух операционных вмеша-
тельств - 20 000 гривен. Для 
семьи это неподъемная за 
раз сумма, поэтому они про-
сят коллег помочь им спра-
виться с навалившейся на 
них бедой. Каждый из нас 
может помочь. 

Номер карточки «Приват-
Банка» - 5168 7573 4360 3066, 
Литовченко Евгения Бори-
совна. 

Номер карточки «Кредит
Днепра» - 4211 1329 0554 4688,   
Литовченко Николай Евге-
ньевич.  

Не оставим 
в беде

Доброй  традицией коллек-
тива нашего завода стало 
всегда приходить на помощь 
в трудную минуту  всем нуж-
дающимся  ферросплавщи-
кам. И действительно, без та-
кой поддержки в наше труд-
ное время порой просто не-
возможно найти выход из 
сложившейся ситуации.

- Нашему приемосдатчи-
ку груза и багажа, ветерану 
завода Наталье Марчинской 
срочно требуется  дорогосто-
ящая операция  по замене су-
става бедра, которую гото-
вы провести врачи в Запоро-
жье, - обращается к неравно-
душным ферросплавщикам  
с просьбой помочь председа-
тель цехкома ЖДЦ Людмила 
Григорьева. - Иначе ей гро-
зит полная неподвижность. 
Без этого сустава  ей очень 
трудно передвигаться. Семья 
исчерпала все свои средства. 
Поэтому  близкие надеют-
ся на помощь заводчан и ве-
рят в то, что общими усилия-
ми наша коллега сможет вер-
нуть прежнее качество жиз-
ни. 

Просим неравнодушных 
людей откликнуться и  по-
жертвовать хотя бы одну 
гривну на карточку «Кредит 
Днепра» 42 11 13 29 01 41 60 63 
на имя Натальи Викторовны 
Марчинской.  

Телефоны для справок: 
(066) 815-66-10 (Людмила), 
(095) 109-53-40 (Наталья).

Отдел  
добрых  дел

Золотой  запас  завода

Эталон ферросплавщика

-М

23 мая станет Днем морской пехоты Украины, - П.Порошенко. - «Журналіст».
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26 мая
Воскресенье,

27 мая
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28 мая
Вторник,

29 мая
Среда,
30 мая

Четверг,
31 мая
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Понемногу  обо  всём...
С  именинниками  нас!

Руководство, цехкомы профсоюза, 
коллективы подразделений завода сер-
дечно поздравляют своих именинников: 

машиниста разливочной машины Ва-
силия КУВШИНОВА, горнового Олега 
АФОНИНА, электромонтера Геннадия 
КУШНИРА (ЦПФ);

агломератчика Олега ЯРОШЕНКО 
(АГЦ);

сотрудницу Наталью ОСЕЦКУЮ 
(ЦВПФП);

ведущего юрисконсульта Андрея 
ДОБРОВОЛЬСКОГО (юридический 
отдел);

 председателя цехкома, инжене-
ра по безопасности движения Анато-
лия ЩУПИЯ, заправщика АЗС Свет-
лану АЛЕКСЕЕВУ, водителей Нико-
лая ШЕВЧУКА, Николая СПОДИНА,  
Владимира БАЛАБАНОВА,  Леонида 
ПОТАЙЧУКА, Ивана РУДОГО, Ни-
колая РЯБЫКИНА, токаря Владими-
ра ЛОГВИНЕНКО, слесаря Владимира 
ЧМИЛЯ (АТЦ);

машиниста тепловоза, инструкто-
ра локомотивных бригад Дениса ЯКО-
ВЕНКО (ЖДЦ);

плавильщика Александра ПОЛТО-
РАЦКОГО, кузнеца Сергея ЖУРАВ-
ЛЕВА, электрогазосварщика Михаи-
ла ЛЫСЕНКО, монтажника Олега ПИ-
РОГОВСКОГО (РМЦ);

огнеупорщика Олега НОВИКОВА, 
монтажника Станислава ЗАТУЛИВЕ-
ТЕРА (РСЦ);

слесаря-ремонтника  Юрия ДЬЯ-
ЧЕНКО (ЦРМО-2);

начальника отдела Павла ПОПОВА 
(ЦОИС);

охранника Максима САБАРНЮ 
(СЭБ);

машиниста насосных установок Гали-
ну АФАНАСЬЕВУ (ОГОСВ);

кладовщика Оксану ЛЯХ (УСХ);
повара Эльвиру ФИЛЕНКО (КОПТ);
Анатолия Михайловича КИРСУ, Та-

мару Петровну СЕМИДОЦКУЮ, Вла-
димира Михайловича КОЗЫРЕВА, 
Нину Савельевну МАРЫНЧЕНКО, 
Олега Николаевича КАЙМИНА, Лю-
бовь Владимировну ОДИЯКО, Жанну 
Порфирьевну ЕВДОКИМОВУ, Надеж-
ду Николаевну КОВАЛЕВУ, Марину 
Ивановну СТЕПАНЧЕНКО (совет ве-
теранов завода).

Уважаемые именинники! Желаем Вам 
доброй удачи и блестящих перспектив, 
высоких достижений и отменного до-
статка, благополучия в жизни и боль-
шого счастья. Искренне хотим поже-
лать удачи во всех начинаниях, успеха в 
делах, добра и тепла близких. 

Счастье  есть!

Поздравляем производствен-
ного мастера КПМ-1 Артема 
Шовковца и его супругу - тера-
певта МСЧ Анастасию рожде-
нием  дочери Милы!

Пусть Ваша дочурка  рас-
тет здоровой и счастливой, 
радует Вас своими улыбками  
и звонким смехом и станет, 
когда подрастет, настоящей 
красавицей и замечательным 
человеком. Пусть ее жизнь бу-
дет волшебной сказкой, в ко-
торой сбываются все мечты, 
а  Вашу  семью  ждут  впереди 
долгие годы счастливой жиз-
ни,  наполненной  взаимопони-
манием, гармонией и светлой 
радостью!

Коллективы АГЦ и МСЧ.

Дворец   культуры  приглашает 

Поздравляем главного кон-
структора - начальника проектно-
конструкторского бюро Андрея 
Васильченко с днем рождения!

Уважаемый Андрей Петрович! 
Пусть с Вами всегда будет коман-
да единомышленников, способ-
ная воплотить в жизнь все заду-
манное и разделить достигнутый 
успех, а все Ваши трудовые и жиз-
ненные начинания венчает до-
стойный результат! Примите   ис-
кренние пожелания крепкого здо-
ровья, добра,  радости, семейного 
благополучия, дерзновенных меч-
таний и удачи для  воплощения са-
мых  грандиозных проектов!

Правление ПАО НЗФ, 
отраслевой профком завода 

и коллектив ПКО.

Поздравляем заместителя ди-
ректора по экономической безо-
пасности СЭБ Олега Пирогова, 
заместителя директора финан-
сового, главного бухгалтера по 
финансовой отчетности и мате-
риально-производственной ра-
боте главной бухгалтерии Олега 
Яловенко, заместителя началь-
ника ЦПФ по производству Сер-
гея Галлямова, заместителя на-
чальника ЦОИС Геннадия Чер-
ноплиса, заместителя начальни-
ка УСХ Игоря Жученко  с днем 
рождения!

Примите искренние пожела-
ния благополучия и успехов, ре-
ализации всех планов и начина-
ний, понимания и поддержки кол-
лег и дорогих Вам людей. От всей 
души желаем Вам эффективной 
работы на избранном поприще, 
больших успехов в решении на-
сущных задач, новых побед и до-
стижений! Счастья Вам и Вашим 
близким, здоровья, преуспевания 
в каждом деле и долгих лет ак-
тивной  жизни!

Правление ПАО НЗФ, 
отраслевой профком 

завода, 
коллективы СЭБ,  ГБ, 

ЦПФ, ЦОИС и УСХ.

С  25 по 27 мая, в 9.45 (3D)  и 
16.10 (2D)  - на фильм «Закол-
дованный принц» (цена билета 
соответственно - 40 и 45 грн.); в 
11.15 (3D) и 13.45, 19.45 (2D)  - 
на фильм «Соло: Звездные вой-
ны» (цена билета на первый се-
анс  - 40 грн., на  дневной - 45 грн. 
и на вечерний - 55 грн.);  в  17.40, 
22.05 и 23.50 - на фильм «Дед-
пул 2» 2D (цена билета  на пер-
вые два сеанса - 55 грн., на ноч-
ной - 40 грн.). 

Билеты можно приобрести 
перед сеансом в ДК НЗФ или на 
сайте www.cinema.dp.ua

Забронировать билеты мож-
но бесплатно с пятницы по вос-
кресенье по тел.: (097) 202-24-84, 
(099) 363-98-11. Бронь снимает-
ся за 15 минут до начала сеанса. 
Рекомендуемое время для выку-
па брони - 30-60 минут до нача-
ла фильма.

31 мая, в 17.30 - на заводской 
турнир КВН. В остроумии сра-
зятся команды, каждую из кото-
рых объединяет артистизм и му-
зыкальность, креативный под-
ход и командная сплоченность. 
Вас ждет фееричное и мега-
смешное мероприятие. Цена би-
лета -  40 грн.

1 июня, в  16.00 - на кон-
церт на площади перед Дворцом 
культуры ко Дню защиты детей 
«Наши дети - лучшие на свете». 
В программе -  выступления  со-
листов, вокальной студии «Ок-
тава» и театра танца «Богема». 
Приглашаются все желающие. 

12 июня, в 18.00 - на  лири-
ческую комедию «Влюбленные 
живут немного дольше» в поста-
новке Киевского театра совре-
менной пьесы. В ролях - народ-
ная артистка Украины Л.Руснак, 
В.Жевора, О.Кузьмина, Е.Воло-
дина. Н.Амутных. Режиссер-по-
становщик А.Евсеенко. Цена  
билета - 130, 180, 200, 220 и 250 
грн. Принимаются коллектив-
ные заявки.

7 и 15 июня, в 17.00 - на  ве-
чер отдыха  «Хорошее настрое-
ние». В программе - танцы,  вы-
ступления артистов. Приглаша-
ются все желающие.

Справки по телефонам: 2-10-34,  
(095) 521-81-50. 

С верой в сердце

Объединяющий субботник 

Благо дарить

- Недавно мы организовали субботник с участи-
ем более 30 человек,  - рассказали о том, как пре-
образилась придомовая территория около домов 
№42 и 44 по ул. Электрометаллургов, председате-
ли ОСББ  Марина Зуева и Марина Пушинская. 
- Теперь у нас просто образцово показательная 
чистота, которая  радует глаз жильцов и прохо-
жих. А все потому, что мы трудились по-соседски 
дружно и слаженно, стремясь сделать свой до-
стойный вклад в общее дело. К нам присоедини-
лась и наш депутат Наталья Николаевна Арутю-
нова, с удовольствием подключилась и детвора. 

Конечно же, многих вопросов не удалось бы 
решить без помощи депутата областного сове-
та Владимира Семеновича Куцина и депутата от 
партии «Відродження»  в  Никопольском город-
ском совете Натальи Николаевны Арутюновой. 
С какой проблемой  к ним не обратишься, она 
обязательно будет решена в кратчайшие сро-
ки. Так, мы обращались к Владимиру Семенови-
чу с просьбой о выделении щебенки. Данный во-
прос тоже был решен оперативно, как и все, за 
что  берется депутат областного совета. И в этот 
раз благодаря содействию  народных избранни-
ков нам  были выделены саженцы туи, самши-
та, можжевельника, рябины и др. И просто здо-
рово, что все от мала до велика понимают, что 
это наши дома, наш город и нам здесь жить. Суб-

ботник закончился чаепитием  и сдружил всех 
его участников, а  в награду за труд детей жда-
ли сладкие призы. Огромное спасибо всем за 
вклад в чистоту нашего города и содействие на-
шим ОСББ.

На радость малышам
О том, что руководство НЗФ уже давно помогает подшеф-

ным детским учреждениям города, знают многие. Так, в этом 
году администрация Коммунального дошкольного учебного за-
ведения (ясли-садик) №31 «Подснежник» обратилась к гене-
ральному директору завода Владимиру Куцину с просьбой о вы-
делении восьми тонн песка для организации игровой деятельно-
сти детей во время летнего оздоровления. И наше предприятие 
не осталось в стороне. В кратчайшие сроки благодаря содей-
ствию генерального директора НЗФ помощь была оказана.

- Жителям нашего города хорошо известна деятельность  Вла-
димира Семеновича Куцина в сфере благотворительности, в 
том числе в образовании, - выразила благодарность генераль-
ному директору завода и всему трудовому коллективу НЗФ за-
ведующая КДУЗ №31 «Подснежник» Любовь Куликова. - Эта помощь - подтверждение Вашего не-
равнодушного отношения к проблемам образования нашего города и понимания важности дошколь-
ной подготовки. Благодаря Вашему содействию наши воспитанники теперь смогут ярко провести лето. 

Цените жизнь!
Общеизвестный факт, что ветеранская организация заво-

да на сегодняшний день ведет достаточно активную деятель-
ность. Благодаря колоссальной поддержке руководства НЗФ 
наши ветераны, а также их близкие чувствуют заботу и внима-
ние, в которых сегодня так нуждаются люди почтенного воз-
раста.

Так, вдова бывшего заместителя главного бухгалтера заво-
да Павла Малофиенко Александра Григорьевна (в апреле ей 
исполнилось 95, - прим. авт.) благодарит генерального дирек-
тора завода Владимира Куцина и ферросплавщиков за то, что 
и сегодня помнят о ее муже и о ней, а также не перестают по-
могать.

- Низкий поклон Владимиру Семеновичу Куцину, совету ве-
теранов и всему коллективу ферросплавного завода за то, что 
не забываете нас, стариков-долгожителей, ветеранов Великой 
Отечественной войны, которых осталось так мало, - написала 
Александра Малофиенко. - Цените свою молодость, береги-
те свое здоровье! Любите свой дом, семью, свой трудовой кол-
лектив! Цените то, что вы работаете, ходите, видите солныш-
ко, наслаждаетесь всем, что называется жизнь!  

Материалы подготовили  Кирилл  КАРПЕНКО и Ирина КАРПИШИНЕЦ.

- Благодаря вниманию и помощи руковод-
ства НЗФ, с 11 по 13 мая старшеклассникам 
никопольской воскресной школы совместно с 
преподавателями удалось совершить палом-

ническую поездку в Свято-Успенскую Почаев-
скую Лавру, - поблагодарила за поддержку На-
таья Марущак. - 13 мая никопольские палом-
ники молились на праздничной Божественной 
литургии в Городокском монастыре на Ровен-
щине. Возвращаясь домой, никопольчане зае-
хали в величественный Житомирский кафе-
дральный Спасо-Преображенский собор - па-
мятник архитектуры, построенный в 1874 
году. За три дня паломничества ребята мно-
гое увидели, получив много ярких эмоций и 
впечатлений. И везде, во всех храмах и мона-
стырях звучала и звучит молитва о мире в 
Украине! 

Участники поездки выразили огромную бла-
годарность Владимиру Семеновичу и началь-
нику АТЦ Василию Кириченко за предостав-
ленную возможность посетить и помолиться 
в Свято-Успенской Почаевской Лавре.


